
          11月 8日（火）12:00開会 

          川崎 健輔 幹事 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間        鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道    会長会長会長会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきました。 

先週、以前取り引きのあった方に会うために福島に行

って来ました。場所は岩瀬郡の天栄村というところで、

大変稲作が盛んなところです。 

震災以来、大変な状況が続いているという話を伺った

わけでございますが、福島というと米どころで、果物な

ども大変美味しいところです。 

今は、「福島産」というだけで、値段が半分でないと

売れないと聞いて参りました。 

天栄村の商工会の会長にお話を伺ったのですが、天栄

村や会津地方でとれた今年の新米はまったく売れない

状況で、生産者ではなく業者が新潟に行きまして、ブレ

ンド米として売っているようだということです。 

このような現状を見ますと、福島はまだまだ大変だな

と感じました。 

以上会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

    

    

    

    

    

    

    

    

� 来年 3月に GSE がやってまいります。第 1週目が第

一分区が担当。3月 15 日から第一分区をまわる予定。

当クラブは 17 日担当予定。これにともない、11 月

22 日に村山ガバナー補佐が来訪、卓話。 

� WCS「この指とまれ」、10 月いっぱいで締め切り、各

クラブに支援金の内容が来ています。 

� 12 月 8 日、国際奉仕とロータリー財団の合同セミナ

ーに木本会員と大森会員に出席いただく予定。 

� 11 月 23 日、日立港 RC との合同ゴルフコンペがあり

ます。 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告            

 

社会奉仕委員会     高島副委員長 

 

� 浅草 RC 事務局から、「ひとりじゃない」チャリティ

T シャツ 30 枚購入の旨連絡いただきました。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 17 名 17 名 50％ 17 名 100％ 1 名 

    

    

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 23 年 11 月 08 日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー財団委員会 

次 回 例 会：平成 23年 11 月 15 日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� 木本委員長卓話よろしく御願いします。 

鹿志村会長・川崎幹事・山本忠安    

� 財団の卓話させていただきます。 

木本貴一    

� 先日、妻の従兄弟（柳田充弘）が文化勲章を受賞し

ました。 

須田 晃    

� 北の大地、疾走 2500KM 

宮本尚彦    

� 木本さん卓話楽しく聞かせて頂きます。 

白土仙三郎・大森昌弘・大森孝之・山縣敏史・ 

高島章行・弓野博司・遠藤陽夫・石川國博・ 

星 勝治・小澤 興 

    

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 580,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

卓話 / ロータリー財団委員会    木本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 川崎幹事、長山会員から特別寄付を頂戴しておりま

す。先週もご案内しましたとおり、山本会員からベ

ネファクターの寄付がございました。烏帽子会をは

じめ数名の方にも、ポリオにいただいております。

ありがとうございます。    

� ロータリー入門書の「はじめに」の「あなたはロー

タリアンですか。それともただの会員ですか。と問

いかけています。会員数は増えているけれども、真

のロータリアンが増えていない」という部分、今月

はロータリー財団月間でございますが、ここに大き

く結びつくのではないかと考えます。    

� 本年の東日本大震災に際しましては、RI 財団や世界

中の RC から日本への支援がなされているのはご承

知のとおりだと思います。    

� 今年度の大木ガバナーの方針に従って、当クラブと

して年次寄付ひとり 110 ドル、ポリオ寄付 50 ドル

の人頭 160 ドルの寄付を求められています。    

� 鹿志村年度におかれましては、財団の寄付行為につ

いてはすべてクリアできるのかなと考えておりま

す。    

� 寄付は RI 国際ロータリーが 3年間運用し、財団寄

付の半額、それから運用益の半分が地区に戻ってま

いります。公共基金は運用益の半分が地区に戻って

まいります。今年は約 1,500 万が戻るようでござい

ますが、そのうち補助金として使えるのは 20％。こ

の補助金を有効に使った記憶があまりない。他クラ

ブではなく当クラブで有効に使えるように、皆さん

でアイデアを出しましょう。    

� ロータリー財団の三大プログラム。 

1.教育的プログラム 

2.人道的補助金プログラム 

3.ポリオ・プラス・プログラム    

� ロータリー活動そのものは、財団のお金がないと活

動できないと捉えたほうがよろしいのかと。クラブ

独自の事業資金として使われるのがニコニコ BOX、

RI を絡めた事業で使われるのが財団の寄付と考え

れば分かりやすいかと思います。 

    

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


